

seit 1928



Hubert Wiesbauer

Glas Wiesbauer GesmbH & Co KG

Glasbearbeitung, Glasverarbeitung

Freistädter Straße 5
4310 Mauthausen

Telefon: 07238/2298
Telefax: 07238/3655
Internet: www.glas-wiesbauer.at
E-Mail: office@glas-wiesbauer.at

Der Beginn war am Kirchenberg

Heinrich Wiesbauer kaufte in den zwanziger Jahren eine Liegenschaft am Kirchenberg in Mauthausen und gründete dort einen Glaserbetrieb. Im Vordergrund stand Handwerksarbeit, vorwiegend bei Fenstern und Türen.

1985 übernahm Hubert Wiesbauer den Betrieb in dritter Generation. Schon bald erfolgte eine Spezialisierung auf Glasbearbeitung. Im Mittelpunkt stand der Facettenschliff und die Fertigung von Sonderkanten auf dickem Glas. Hauptabnehmer dieser Produkte sind der Glasgroßhandel, Glasereibetriebe, die Möbelerzeuger und Konsumenten.

„Wiesbauer steht für Qualität, Flexibilität und kundenorientierte Ausrichtung des gesamten Betriebes. Dafür notwendig sind immer neue Produktentwicklungen, speziell für die Möbelindustrie und die moderne Innenarchitektur. Glas ist der moderne Werkstoff für die Zukunft. Wir möchten in unseren Geschäftsfeldern auch in Zukunft eine führende Rolle spielen und diese in Österreich und den angrenzenden Ländern noch weiter ausbauen“, so Hubert Wiesbauer.

Der Betrieb ist dafür gut gerüstet: Wichtigster Faktor ist die Ausbildung von Fachpersonal. Dazu kommt ein moderner Maschinenpark, der sämtliche Möglichkeiten der Glasbearbeitung bietet.

„Nur so sind wir in der Lage, unseren Kunden Partnerbeziehung in der Zukunft zu sichern. Eine der großen Herausforderungen wird sein, uns direkt in den Produktionsprozess unserer Kunden zu integrieren“, so Hubert Wiesbauer.

Der Weg in die Zukunft

Die Firma will den Weg der kundennahen Produktentwicklung konsequent weitergehen. Es wird an der Errichtung einer Härteanlage zur Erzeugung von Sicherheitsgläsern gearbeitet - ein Meilenstein für das Unternehmen sowie für die 600 Stammkunden im In- und Ausland.

Auch familiär ist der Weiterbestand der Firma gesichert. Die vierte Generation, Michaela und Daniela Wiesbauer sowie Gerald Pfleger sind bereits mit verantwortungsvollen Aufgaben betraut und voll im Betrieb integriert.

